

Öffentliche Gemeinderatssitzung des Gemeinderats am 30. September 2024

Der Erste Bürgermeister Franz Tauber eröffnet die öffentliche Gemeinderatssitzung. Er begrüßt die Kämmerin Frau Katharina Schinner und den Verwaltungsleiter Lothar Huber. Entschuldigt sind Gemeinderat Günther Daubner und Gemeinderat Matthias Ehlich. Er stellt fest, dass ordnungsgemäß geladen wurde. Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. Einwände gegen die Tagesordnung wurden nicht erhoben.

TOP 1: Bekanntgaben des Ersten Bürgermeisters

Erster Bürgermeister Franz Tauber beglückwünschte den Gemeinderat Andreas Hautmann zur Ehrung und Auszeichnung durch den bayerischen Ministerpräsidenten Markus Söder aufgrund des Ergebnisses seiner Meisterprüfung. Herr Hautmann war bayernweit der Beste bei der Meisterprüfung in seiner Berufssparte.

Die vor kurzem eingestellte TMO-Geschäftsführerin hat leider gekündigt, der ehemalige Geschäftsführer Andreas Munder wird die Geschäfte wieder vorübergehend übernehmen, so der Erste Bürgermeister.

Des Weiteren dankte der Erste Bürgermeister, den Zweiten Bürgermeister Johannes Geisler für die Zeit der Vertretung bei seiner Abwesenheit.

Die Kanalbaustelle „Am Park“ ist voll im Zeitplan, so der Erste Bürgermeister. Im Rahmen der Baumaßnahme wird der „Zunftbaum“ eingelegt, da dieser bereits seit über 5 Jahren steht und die Standfestigkeit nicht mehr gewährleistet werden kann.

Der Erste Bürgermeister Franz Tauber informierte den Gemeinderat, dass zurzeit die Vorbereitungen für die Ausschreibung für den Kanalbau in der Liftstraße laufen.

In der Verwaltung ist das Zeiterfassungsprogramm kurz vor der Einführung. Zurzeit läuft ein umfangreicher Probetrieb, um alle Unklarheiten zu beseitigen, so der Erste Bürgermeister.

Der Erste Bürgermeister Franz Tauber informierte den Gemeinderat über den erneuten Brief von Artur Kilgert, der sich über den Schwerlastverkehr durch den Forst im Richardsfelder Weg beschwert.

**TOP 2: Beratung / Beschluss
Genehmigung des Protokolls der öffentlichen Sitzung vom 29.07.2024**

Das Protokoll der Gemeinderatssitzung vom 29. Juli 2024 wurde den Räten vorab per Mail zugesandt und liegt nochmals als Tischvorlage vor.

Der Gemeinderat erteilt seine Zustimmung für das Protokoll der öffentlichen Sitzung vom 29. Juli 2024.

**Beschluss
11/0**

**TOP 3: Beratung / Beschluss
Bauantrag Errichtung eines Wintergartens, Bahnhofweg 10**

Der Gemeinderat stimmt den Bauantrag auf Errichtung eines Wintergartens im Bahnhofweg 10 zu.

**Beschluss
11/0**

TOP 4: Wünsche und Anfragen

Gemeinderat Hubert Schinner sprach die Abholzung beim Gemeindewald in der Erlöhe an. Durch die Abholzung hat der Gemeindewald keinen Windschutz mehr. Er wollte wissen, ob dies überhaupt zulässig ist.

Erster Bürgermeister Franz Tauber führte dazu aus, dass die Gemeinde von der Abholzung nicht informiert wurde.

Gemeinderat Walter Ehlich erläuterte dazu, dass hier rechtlich gesehen keine Handhabe besteht. Der Waldbesitzer des Schutzstreifens kann und darf den Schutzwald abholzen.

Da keine weiteren Wortmeldungen mehr waren, beendet der Vorsitzende Erster Bürgermeister Franz Tauber um 19:45 Uhr die öffentliche Gemeinderatssitzung. Es folgte eine nicht öffentliche Gemeinderatssitzung.